



Le lièvre et le lapin

publié le 18/08/2008

Un pauvre lapin qui voulait se faire passer
pour un lièvre, étira ses oreilles
qui devinrent aussi grandes que celles d'un lièvre.

Un jour, un lièvre alla voir le lapin déguisé
et lui annonça :

"Aujourd'hui c'est la fête des lièvres,
alors je te propose de faire une course."

Le lapin hésita un instant mais ne renonça pas.

La course commença.

Le lapin se fatigua très vite,
le lièvre qui l'avait dépassé d'un kilomètre,
arriva le premier et gagna la course.

Ce lièvre était d'habitude le plus lent de tous les lièvres.

Il alla voir le lapin déguisé et

lui répliqua :

"D'habitude je suis le plus lent de tous les lièvres
mais aujourd'hui

j'ai réussi à battre un lièvre,
à moins que tu ne sois qu'un lapin !"

Le lapin honteux

sentit que ses oreilles rétrécissaient.

Le lièvre s'en aperçut et dit :

"Tu n'es qu'un lapin, je m'en doutais !"

Le lapin jura alors

de ne plus jamais se prendre pour quelqu'un d'autre.

Moralité :

Chassez le naturel, il revient au galop.

